

# *Une véritable fête pour le football de rue à La Havane*

---



La Havane, 28 mai, (RHC).- Une véritable fête du ballon a eu lieu cette fin de semaine à La Havane.

L'esplanade de la Cité sportive a accueilli les 52 équipes inscrites au second tournoi de football de rue

La finale allait se dérouler dans la salle omnisport Ramon Fonst de notre capitale.

La direction des Loisirs à l'Institut des Sports, la commission nationale de Football et la direction du mouvement sportif à La Havane ont félicité les joueurs pour la solidarité, la camaraderie et le fair play dont ils ont fait preuve pendant les deux journées du tournoi.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/191922-une-veritable-fete-pour-le-football-de-rue-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**